

Armoy

Une nouvelle mairie pour répondre aux besoins de la population

Avec près de 1 500 habitants aujourd'hui contre 540 il y a quarante ans, la commune avait vivement besoin d'une nouvelle mairie. Ce sera chose faite en fin d'année prochaine.

L'actuelle mairie située dans le secteur du bois de la Cour est proche du cœur du village et des commerces. Elle occupe une partie du rez-de-chaussée de la salle des fêtes avec la bibliothèque, ce qui la rend peu identifiable. Érigée en 1984 alors que la commune ne comptait que 540 habitants, elle est désormais inadaptée aux besoins de ses habitants (1 341 en 2021 et bientôt 1 500), par son manque d'espaces de travail pour ses élus et son personnel y assurant le service public.

La capacité de la salle du conseil municipal y est à peine suffisante pour les réunions de ses 14 conseillers qui seront 19 à terme en raison de l'accroissement constant de la population. La construction d'une nouvelle mairie sur une parcelle voisine en contrebas, déjà propriété municipale, a été jugée nécessaire et a débuté à l'automne. Elle aura une surface plancher de 458,56 m² sur un seul niveau de plain-pied, doté d'un vide sanitaire. Son orientation lui apportera de l'éclairage naturel. Sa structure conjuguera les ossatures bois et béton avec des parements en zinc, bois com-



Sur le chantier, de gauche à droite, le maire Patrick Bernard, Valérie Falvo (architecte), les ouvriers de l'entreprise Giletto et Olivier Jacquy (adjoint aux travaux). Photo Le DL/Pa.D.

posite sans entretien et pierres. Une attention particulière sera donnée aux surfaces de circulation, aux isolations phoniques et thermiques, aux normes en vigueur.

« Une architecture pensée en harmonie avec le bâti existant »

« Elle se déclinera en trois volumes adjacents : un premier réservé à l'administration communale et non ouvert au public, un second central où ce dernier sera reçu avec davantage de confidentialité pour ses démarches et un dernier comprenant la salle du conseil municipal modulable en salon de mariage ou de votations avec un accès indépendant depuis l'extérieur. Des sanitaires distincts pour le personnel et le public y sont prévus. Un local hébergera les équipements de vidéo protec-

tion », confie Valérie Falvo architecte du projet. « Son architecture moderne a été pensée en harmonie avec le bâti existant. Sa façade portera une grande Marianne de métal perforé. Le parvis la précédant sera conçu en lieu de rencontre relié au bourg. »

Le chantier conduit par des entreprises locales avance bon train pour une livraison prévue fin 2024. Des pans de mur pré construits en usine pour recevoir du béton banché évitent les coffrages. Le projet a un coût de 1 578 000 €. Il est subventionné à hauteur de 220 000 € par le Conseil départemental, 250 000 € par la Région et 200 000 € par l'État dans le cadre de la dotation d'équipement des territoires ruraux (DETR). La commune a emprunté 800 000 € et a apporté 108 000 € en fonds propres.

● Patrick Desuzinge

Douvaine

Stéphane Corcelle en dédicace samedi 16 décembre

Le photographe et cinéaste naturaliste Stéphane Corcelle sera en dédicace le samedi 16 décembre de 10 heures à 12 heures et de 14 h 30 à 18 heures à la librairie Entre Parenthèses à Douvaine (centre commercial Domino).

Très impliqué dans la protection de l'environnement, l'artiste est aussi membre de la Ligue pour la protection des oiseaux (LPO). Il est aussi

garder leurs zones humides.

Lors de cette rencontre, Stéphane présentera ses ouvrages dont *Léman Sauvage*, *Oiseaux du Léman* et *Nature et Léman*.

● V.M.

Informations et renseignements : www.entreprenthesesdouvaine.fr ou 04 50 85 02 20.



Sitzis Cinétoile ce vendredi de Ken Loach

Cinétoile au Théâtre du Guidou p cinéma aux familles, avec des films aussi des opus plus engagés, voire cas ce vendredi avec *The Old Oak* populations migrante. L'histoire propriétaire du *Old Oak*, un pub bourgade du nord de l'Angleterre ment les mêmes habitués désœuvrés syriens va créer des tensions. d'amitié avec Yara, une jeune mig photographie. Ensemble, ils vont à la communauté locale en développement pour les plus démunis, quelles que Ce film de Ken Loach était en sélection de Cannes 2023. Projection à 5,50 €, réduit 4,50 € (membre du et enfants). Carnet de 10 tickets à d'informations : contact@foycer

Anthy-sur-Léman Une de la R'mize spéciale les enfants ce mercredi

Après tout, les enfants aussi ont le droit de savoir comment fonctionne la R'mize ! C'est sur cette évidence qu'Emma, la nouvelle coordinatrice-animatrice économie circulaire, a envisagé de faire visiter la ressourcerie du Chablais aux plus jeunes. Au programme de ce mercredi 13 décembre, visite des différents lieux, explication sur le réemploi, le chemin de l'objet en provenance des déchetteries du Chablais jusqu'à la R'mize.

Tout cela, d'une manière ludique et interactive pour occuper le mercredi après que ces enfants peuvent aussi leur goût (jouet, livres, ...) et prescripteurs du tri et du réemploi d'âge sont prévus ce mercredi à 15 heures pour les CP au CE1 17 heures pour les CM1 à 6^e. d'un adulte obligatoires. Plus www.larmize.com.

Cervens Les Chœurs de en concert commun grand

Le Chœur de la Côte dirigé par invité samedi 16 décembre à 20 heures Etienne le chœur Non Nobis c de Michel Bonnassies. Ils y offriront une soirée festive du foyer rural, un concert de chants traditionnels du folklore Noël du monde. À l'issue de la soirée seront conviés à partager un

Veigy-Foncenay Spectacle 16 décembre au Damier

L'association Mémoire et Patrimoine musical *Devenir quelque chose* Anao, le samedi 16 décembre au Damier. Conseillé à partir de 10 ans restauration sur place dès 18h